

UNE EQUIPE, UN DESTIN.

Coup de projecteur

A vingt quatre heures de son match contre le Cameroun, l'équipe gabonaise doit aller à la victoire. Rien d'autre. Il s'agit pour elle de poursuivre l'aventure dans sa « CAN ».

S.A.M.
Libreville/Gabon

Plus que jamais, le peuple est attentif à l'issue de cette rencontre dominicale. Il n'est nullement question pour lui, d'écouter les différents commentaires, ici et là, de voir le nom du Gabon s'inscrire sur la liste des pays organisateurs de cette compétition ayant été incapables de franchir la phase de poule. L'Éthiopie (1976), la Côte d'Ivoire (1984) et la Tunisie (1994) avaient été piteusement éliminées de leur propre coupe. Et cela est demeuré une blessure.

Ce rappel historique est d'autant plus nécessaire que les deux premiers matchs des Panthères n'ont pas rassuré. Celui contre la Guinée-Bissau est resté au travers de la gorge des supporters "vert-jaune-bleu". La victoire leur a échappé dans les ultimes minutes de la rencontre. Le match contre les Étalons du Burkina Faso a été tout aussi décevant. Les poulains de José Camacho n'ont jamais donné l'impression de pouvoir prendre le dessus sur leurs adversaires. Les deux formations ont dû se contenter d'un partage de points.

Le Cameroun a démontré qu'il est venu pour aller le plus loin possible. Après un nul contre les Burkinabè, les Lions Indomptables ont tenu leur rang en renversant la vapeur face aux Bissauguinéens. Les Panthères sont au pied du mur. Le public attend donc des guerriers sur le terrain face à des Lions qui sont loin d'être des enfants de cœur. Combat.